



“RÍO INSTITUTO DE OFTALMOLOGÍA, SOCIEDAD DE RESPONSABILIDAD LIMITADA DE CAPITAL VARIABLE y/o DR. JAIME TOLEDO CORRAL, (en adelante “RÍO OFTALMOLOGÍA”), pone a su disposición el presente Aviso de Privacidad con la finalidad de darle a conocer el tratamiento que le dará a sus datos personales de conformidad con las disposiciones de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y su reglamento, (en lo sucesivo “la Ley”).

AVISO DE PRIVACIDAD DE “RÍO OFTALMOLOGÍA”

Los Datos Personales en posesión de “RÍO OFTALMOLOGÍA” serán tratados de forma estrictamente confidencial y son tan importantes como su seguridad, por lo que hacemos un esfuerzo permanente para salvaguardarla. Únicamente el personal autorizado por JAIME TOLEDO CORRAL podrá participar en el tratamiento de sus Datos Personales.

I.- Finalidad del Tratamiento de los Datos Personales.

- La prestación de servicios profesionales en materia de salud.
- Prestación de servicios consistentes en diversos tratamientos, a saber: para el dolor, regenerativos, estéticos y/o intravenosos.
- Estudios, registros, estadísticas y análisis de información.
- Conservación de registros para seguimiento a servicios; prestación de servicios en el futuro y en general para dar seguimiento a cualquier relación contractual.
- Facturación y cobranza por servicios.

Datos personales de menores de edad.

En “RÍO OFTALMOLOGÍA” conocemos la importancia que tiene la protección de la privacidad y los datos personales de los menores de edad, por lo que no obtenemos, usamos, divulgamos o almacenamos información relacionada con menores de edad, sin el consentimiento previo de sus padres o tutores. Si usted es padre/madre o tutor de algún menor de edad que haya proporcionado sus datos personales sin su consentimiento, puede solicitar que dichos datos sean cancelados contactando a “RÍO OFTALMOLOGÍA” a través del correo electrónico info@rioofthalmologia.com.

Transferencia.

Los datos personales que se encuentren en posesión de “RÍO OFTALMOLOGÍA” podrán ser compartidos a terceros subcontratados con fines relacionados a los señalados en este Aviso de Privacidad. Dentro de los terceros a los que se les podrá transferir dichos datos se incluyen, de manera enunciativa mas no limitativa, autoridades y aquellos a los quienes JAIME TOLEDO CORRAL considere necesario o conveniente para los fines de sus servicios, comunicará sus datos personales.

II.- Limitación de Uso y Divulgación de Datos Personales.

Para limitar el uso de sus datos personales, favor de enviar un correo electrónico info@rioofthalmologia.com o notificación por escrito al ubicado en Avenida Paseo del Centenario número 9580 Piso 23 Local 2305 Zona Río Tijuana, C.P. 22010 Tijuana, Baja California de lunes a viernes de 09:00 a.m. a 5:00 p.m. y sábados de 9:00 am a 5:00 pm dirigida a la Administración en el que se señale la limitación al uso de sus datos deseada.

III.- Medios Para Ejercer Derechos ARCO (Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición).

Para el ejercicio de sus derechos ARCO (modificación, revocación, acceso, cancelación u oposición al tratamiento de datos personales), favor de presentar una solicitud por escrito (solicitud de ejercicio de derechos ARCO) dirigida a nuestra Administración y enviarla al siguiente correo electrónico info@rioofthalmologia.com o bien al domicilio ubicado en Avenida Paseo del Centenario número 9580 Piso 23 Local 2305 Zona Río Tijuana, C.P. 22010 Tijuana, Baja California de lunes a viernes de 09:00 a.m. a 5:00 p.m. y sábados de 9:00 am a 5:00 pm que contenga la siguiente información:

- Nombre del titular.
- Domicilio de titular o dirección de correo electrónico para comunicar respuesta a solicitud.
- Documentos que acrediten identidad o autorización para representarlo en la solicitud.
- Descripción de datos personales sobre los que se pretende ejercer algún derecho ARCO.
- Cualquier otro elemento que permita la localización de los datos personales y atención a la solicitud.

A través de estos canales usted podrá actualizar sus datos y especificar el medio por el cual desea recibir información, toda vez que, en caso de no contar con esta especificación de su parte, “RÍO OFTALMOLOGÍA” establecerá el canal que considere pertinente para enviarle información.

De igual forma, si usted desea dejar de recibir mensajes promocionales, puede solicitarlo a través del correo electrónico: info@rioofthalmologia.com

IV.- Medios Para Revocar Consentimiento.

En cualquier momento se podrá solicitar la revocación del consentimiento otorgado a “RÍO OFTALMOLOGÍA”, para manejar sus datos personales enviando una solicitud dirigida a nuestra administración al correo info@rioofthalmologia.com o presentando una notificación por escrito al domicilio ubicado en Avenida Paseo del Centenario número 9580 Piso 23 Local 2305 Zona Río Tijuana, C.P. 22010 Tijuana, Baja California de lunes a viernes de 09:00 a.m. a 5:00 p.m. y sábados de 9:00 am a 5:00 pm en la que se detalle claramente los datos respecto de los que revoca su consentimiento.

V.- Notificación de Cambios al Aviso de Privacidad.

“RÍO OFTALMOLOGÍA” se reserva el derecho de realizar modificaciones al presente Aviso de Privacidad para cumplir con actualizaciones legislativas, políticas internas, actualizaciones para la presentación de servicios de salud y/o cualquier otra causa de manera discrecional de “RÍO OFTALMOLOGÍA” en el entendido de que toda modificación al mismo se le dará a conocer por medio de comunicado que será puesto a la vista dentro de las instalaciones de la empresa y/o cualquier otro medio de comunicación que el mismo determine.

Este aviso de privacidad cumple con los requisitos que marca la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Los Particulares (arts. 15 y 16).

Acepto que los datos proporcionados por mi cuenta sean tratados por el responsable para fines del presente aviso de privacidad, aceptándolo en cada uno de sus términos y reservando mi derecho para acceder, rectificar, cancelar los mismos u oponerme a su tratamiento.